

T.I.D.
QUI BOUGE!

JUMELAGE

Tous les moyens sont bons pour communiquer

Apprendre une langue, c'est avant tout pouvoir communiquer avec l'autre. Et plus on connaît de langues, plus on se fait d'amis ! Trois collèges ont choisi des moyens différents d'entrer en contact.

THIONVILLE
un lien électronique

Depuis la rentrée, les 6^e-2 du collège La Milliaire à Thionville échangent des courriels avec leurs correspondants anglais du collège St Edward, à Leek dans le Staffordshire. Leur collège est inscrit sur le site www.etwinning.net.

Helène : « On fait un brouillon en anglais et notre prof nous corrige avant qu'on l'envoie par Internet. On leur écrit en anglais, ils nous répondent en français. Mais, quand les textes sont trop longs, ils nous écrivent dans leur langue ! Il est possible plus tard qu'on aille les voir en Angleterre. C'est bien parce qu'on saura déjà leur parler. »

Justine : « Je trouve que c'est un bon moyen de savoir comment ça fonctionne chez eux en Angleterre. On a appris, par exemple, qu'ils portaient des uniformes et n'avaient pas le droit aux baskets, sauf pour le sport. Apparemment, ils ont tous beaucoup d'animaux chez eux. »

Gaëlle : « Un courriel, c'est mieux qu'une lettre qui prendrait une semaine. On va plus vite et on peut envoyer des photos. J'aime bien cet échange, c'est quelqu'un avec qui on peut parler et on apprend de nouveaux mots. »

Juliette : « Quand ils nous écrivent en français, c'est assez drôle ! Ils font des fautes, oublient les articles ! Mais on comprend quand même. »

